
REQUERIMENTO 
 
 

Solicitando que seja encaminhado ofício à
Secretaria de Estado da Saúde do
Governo do Estado de São Paulo,
solicitando a ampliação do fornecimento
de medicamentos incluindo um novo
posto de atendimento para Farmácia de
Alto Custo no Poupatempo de Santo
André.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Considerando que essa solicitação partiu de nossos munícipes devido a intensa demanda e
que tal iniciativa beneficiará milhares de usuários que atualmente necessitam realizar um
grande deslocamento até a unidade da farmácia de alto custo localizada no Hospital
Estadual Mário Covas;
 
Considerando a importância do programa realizado pelo Governo do Estado de São Paulo,
visando a partir da criação de novas unidades da "farmácio de alto custo" a descentralização
na distribuição de medicamentos especializados na região do Grande ABC, atendendo uma
demanda antiga do Consórcio Intermunicipal do Grande ABC;
 
Requeremos à Mesa, ouvido o douto plenário, na forma regimental, seja expedido ofício à
Secretaria de Estado da Saúde do Governo do Estado de São Paulo, solicitando a
ampliação do fornecimento de medicamentos incluindo um novo posto de atendimento para
Farmácia de Alto Custo no Poupatempo de Santo André.
 
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 10 de outubro de 2019.

 
 
 

Ver. Pedrinho Botaro 
VEREADOR 
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